

Queridos Urreanos: Un nuevo año, diferente, distinto, lleno de dudas e inquietudes

- Estamos sufriendo una pandemia muy agresiva, con las personas más débiles. nuestros mayores.
- Hemos estado confinados y sin podernos relacionar, incluso con la familia.
- No se permite la celebración de eventos (máximo diez personas). Con mascarilla y guardando las distancias de seguridad.
- Desde la DGA, prohibieron todas las actividades de tipo grupal, dando lugar al cierre de Colegios, universidades y de toda actividad industrial así como las fiestas de los municipios de Aragón
- Hemos suprimido la Sese Bike Tour, San Isidro y nuestra Semana Santa y ahora nuestras Fiestas Patronales
- Las hemos vivido en nuestros pensamientos y en nuestro corazón.
- Tristeza, sufrimiento y oración, por todas las personas que nos dejaron.
- Un agradecimiento a todo el grupo de Sanidad, por su exposición al contagio y su desinteresada labor
- La pandemia continua, tenemos libertad de movimientos pero con normas muy estrictas:
 - Obligatoriedad de usar la mascarilla, en espacios públicos y privados
 - Las reuniones familiares o amigos, con un máximo de diez personas
 - Guardar la distancia de seguridad mínimo 1,5 metros.
 - Todos los Actos Populares quedan suprimidos.
 - Los actos religiosos en honor de la Virgen y San Roque, se realizarán cumpliendo las normativa vigente
 - Las Reinas Infantiles y Mayores nos acompañaran en el 2021
 - Quiero agradecer a los labradores su desinteresada labor en la desinfección de nuestras calles y a los que desinfectaron las calles donde no entraba el tractor (Manuel, Luis, Tomás y Manuel)
 - A todas las familias que con su esfuerzo realizaron más de 7000 mascarillas para paliar los contagios.
 - Hemos realizado varias obras: Depósito de agua nuevo; cambio del último tramo de lámparas de mercurio por luces "LED" de bajo consumo; se ha preparado un recibidor en la Loma del regadío con todos los servicios de agua, baños y luz
 - Os deseo, en nombre del Ayuntamiento y en el mío propio, unas felices fiestas junto a vuestras familias y a todos los que nos visitáis y a todo el pueblo de Urrea.
 - Viva la Virgen y San Roque.

